

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berikut kesimpulan yang dapat diambil dari temuan penelitian dan pembahasan hasil penelitian mengenai strategi kunjungan rumah guru BK pada masa pandemi di SMP Negeri 1 Simeulue Tengah:

- 1) Strategi layanan yang selama ini dilakukan oleh guru BK di SMP Negeri 1 Simeulue Tengah, layanan bimbingan dan konseling yang diterapkan di SMP Negeri 1 Simeulue Tengah telah berhasil meningkatkan motivasi siswa dan kinerja akademik mereka. Penelitian ini juga menunjukkan bahwa layanan bimbingan dan konseling dapat meningkatkan konformitas sosial siswa dan mengurangi tingkat kecemasan.
- 2) Dampak covid-19 terhadap pelaksanaan layanan kunjungan rumah yang dilakukan guru BK pada masa pandemi Covid-19 telah sedikit mengubah strategi layanan konseling kunjungan rumah di SMP Negeri 1 Simeulue Tengah. Strategi layanan konseling alternatif yang didasarkan pada teknologi informasi memungkinkan SMP Negeri 1 Simeulue Tengah untuk tetap terhubung dengan orang tua siswa dan menyediakan layanan konseling yang efektif. Strategi ini juga membantu menghindari potensi penularan virus Covid-19. Selain itu, strategi ini juga memungkinkan orang tua dan guru untuk terus terhubung dan berdiskusi tentang masalah siswa. Dengan demikian, SMP Negeri 1 Simeulue Tengah dapat meningkatkan partisipasi orang tua dalam pendidikan, membantu siswa menyelesaikan masalah di sekolah, dan meningkatkan komunikasi antara guru dan orang tua. Di masa depan, ini akan menjadi platform yang berguna untuk memfasilitasi layanan konseling di sekolah.
- 3) Faktor yang menjadi pendukung dilaksanakannya kunjungan rumah yakni adanya pendampingan, dukungan dari pihak sekolah, keterbukaan orang tua siswa, pengalaman dan pengetahuan guru, serta motivasi. Faktor yang menghambat guru dalam melakukan kunjungan rumah adalah masalah waktu, keterbatasan komunikasi, kurangnya dukungan dari pihak sekolah, faktor ekonomi, dan kurangnya motivasi

B. Saran

Penelitian ini menghasilkan manfaat bagi guru BK SMP Negeri 1 Simeulue Tengah. Manfaat penelitian ini adalah:

1. Memberikan wawasan kepada guru BK tentang cara terbaik untuk melaksanakan kunjungan rumah di masa pandemi. Penelitian tersebut dapat memberikan strategi yang tepat untuk membantu para guru BK dalam mengelola kunjungan rumah dengan lebih efektif dan lebih aman.
2. Menyediakan informasi tentang cara mengatasi masalah yang dihadapi oleh guru BK saat kunjungan rumah. Penelitian tersebut dapat memberikan informasi tentang strategi yang tepat untuk menangani masalah yang mungkin akan dihadapi oleh guru BK saat berkunjung ke rumah..
3. Memberikan informasi tentang bagaimana meningkatkan efisiensi proses kunjungan rumah. Penelitian ini akan memberikan informasi tentang cara untuk meningkatkan efisiensi dalam pelaksanaan kunjungan rumah yang dapat membantu guru BK mencapai tujuan kunjungan mereka dengan lebih cepat dan efisien.
4. Menyediakan informasi tentang bagaimana meningkatkan kesadaran tentang pentingnya menjaga keamanan dan kesehatan ketika melakukan kunjungan rumah. Penelitian ini dapat memberikan informasi tentang strategi yang tepat untuk meningkatkan kesadaran tentang pentingnya kesehatan dan keamanan ketika melakukan kunjungan rumah.

Memberikan informasi tentang bagaimana meningkatkan kualitas kunjungan rumah. Penelitian ini dapat memberikan informasi tentang cara untuk meningkatkan kualitas kunjungan rumah, yang dapat membantu guru BK mencapai tujuan kunjungan mereka dengan lebih baik.